

12/25 スノーカーニバル in 石鎚



ソリ競争

絶好の天候に恵まれ、スノーカーニバル in 石鎚がピクニック園地で開催されました。

当日は、子どもたちがそり競争や雪玉ダーツなどに歓声をあげ、雪遊びを満喫しました。また、お昼には大鍋の無料サービスもあり、冷えた体を芯から温めてくれました。

▼ここ揺れワンワン！お宝はどこだ



▲親子スキー&スノーボード教室

▼サンタクロースのクリスマスプレゼント

1/15 子ども凧あげ大会



小松公民館で行われた凧作り教室



東予運動公園で、子ども凧あげ大会が開催され、寒空の中、約260人の親子連れが凧あげを楽しみました。

大会前には凧作り教室も行われ、子どもたちが思い思いの絵を描いた自作の凧が空に舞い上がっていました。

1/19 旬菜フェスタ2006

地産地消を目的として中央公民館で旬菜フェスタ2006が開催され、講演会や生活研究グループによる西条特産の野菜を使った料理の試食会などがありました。



参加者は地産地消に対する認識を新たにしていました。

参加者は地産地消に対する認識を新たにしていました。



▲地産地消料理の試食会
▶講演する株式会社クック・チャム藤田敏子代表取締役社長

1/14 吹奏楽実技講習会 発表会

今回で9回目を迎える吹奏楽実技講習会発表会が丹原文化会館で開催され、約190人の児童・生徒が、1年間の努力の集大成を披露しました。

特に、全員が参加する合同演奏では、圧倒的な迫力と素晴らしいハーモニーが聴衆を魅了していました。



1/15 次世代育成支援スポーツ事業

オリンピックに出場経験のある佐伯美香さんと徳野涼子さんを講師に招き、西条レクリエーションバレーボール教室が東予体育館で開催されました。

約160人の親子が指導を受けたり、講師と一緒に試合をしたり、爽やかな汗を流していました。



1/17 トレーディングゲーム



広報1月号(10ページ)で紹介した起業家教育プログラムとして、吉岡小学校の5・6年生がトレーディングゲームにチャレンジしました。最初は戸惑っていた児童もすぐに慣れ、積極的に行動できるようになりました。

1/17 ほがらか人生大学



国安公民館で第4回のほがらか人生大学が開催されました。

当日は、愛媛県危機管理室の左官危機管理監を迎え、大規模災害への備えに関する講演を聴講し、地域における自主防災組織などの重要性を再認識しました。

る講演を聴講し、地域における自主防災組織などの重要性を再認識しました。